

Emöke/ Lotte ist endlich in IHREM Zuhause angekommen. Ihr geht es sehr gut und sie entwickelt sich prima. Im Haus bewegt sie sich schon ganz souverän, auf der Straße überlässt sie lieber den anderen Hunden den ersten Schritt. Ihre Menschen liebt sie sehr. Sie blüht jeden Tag mehr auf und beginnt sogar zu spielen. Das Kuschneln genießt sie sehr.



Hallo zusammen,

als ich am 07.10.2018 in mein neues Zuhause gekommen bin, war alles seeehr gruselig und ich war ziemlich ängstlich. Nach ein paar Stunden lag ich dann aber schon mit meinem neuen Herrchen auf dem Sofa und hab mich kraulen lassen. Ich hatte mich schnell eingelebt und den Ablauf kennen gelernt. Ich kann schon Sitz, Platz und das Abrufen klappt auch schon gut. Ich tobe gerne im Garten und fahre auch gerne Auto, dann geht es nämlich zum Pferd von Frauchen, wo ich richtig rennen kann. Natürlich gab es Höhen und Tiefen, aber am Ende fühle ich mich sehr wohl und freue mich jedesmal sehr, wenn die Zwei nach Hause kommen. Ich bin gespannt was die Zukunft bringt :-)

Liebe Grüße

